

いまスポを終えて

先週の日曜日に無事、第9回IMAMIYAスポーツフェスティバルが行われました。その中で校長先生が印象に残ったことを3つお話しします。

1つめは予定通りにプログラムを進めることができたことです。予行練習では招集等に時間が思った以上にかかってしまい心配しましたが、当日は先生たちの工夫と皆さんのが素早い行動でほぼ計画通りにプログラムを進行することができました。有難うございました。

2つめは1・2年生の玉入れです。競技中の可愛い「ジャンボリーミッキー」を中学生も一緒に踊ったり、最後の玉を数える時も会場が一体となって盛り上げてくれて、とても楽しかったです。

3つめは応援合戦です。昨年に引き続き、「いまみやダンス」を大人も子どもも全員で歌い踊りましたが、昨年の経験を見事に生かして、迫力あるパフォーマンスとなりました。

開会式で校長先生は「いまスポを通じて、小学生と中学生、子どもと大人がたくさん交流してほしい」とお願いしました。閉会式で副校長先生が「交流ができた人?」と聞いたときに、何人もの人が手を挙げてくれてとてもうれしかったです。

とても楽しいいまスポでした。皆さん、有難うございました。

これで校長先生のお話を終わります。